

24Jam

Rekayasa Lalu Lintas Menuju Sirkuit MXGP, Ini Penjelasan Kasat Lantas Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jul 5, 2024 - 13:45



Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK.,MH., (05/07/2024)

Mataram NTB - Untuk memastikan Keamanana dan mengantisipasi kemacetan arus lalu lintas menuju Sirkuit Ex Bandara Selaparang Mataram selama

pelaksanaan MXGP seri ke 12 (5-7 Juli 2024) Sat lantas Polresta Mataram telah mempersiapkan rencana rekayasa lalu Lintas untuk memberikan Keamanan dan kenyamanan penonton.

Hal ini disampaikan Kasat Lantas AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK.,MH., dihadapan awak media, Kamis (05/07/2024).

Selama pelaksanaan MXGP yang dirangkaikan dengan Konser Music sebagai penghibur masyarakat saat pelaksanaan Event Internasional Motor Cross di sirkuit Ex Bandara Selaparang Sat lantas Polresta Mataram telah mempersiapkan pengamanan jalur-jalur lalu lintas menuju Sirkuit.

Sebanyak 70 personil Sat lantas Polresta Mataram diterjunkan dalam rangka pengamanan tersebut. sebagian personil bertugas di seputar jalur Sirkuit dan sebagian lainnya membackup di masing-masing Polsek Jajaran Polresta Mataram untuk perkuataan pelaksanaan Razia.

“Personil pengamanan sudah mulai kita terjunkan hari ini, dan selama bertugas personil sekaligus memberikan himbauan kepada pengendara karena puncak pengunjung MXGP diperkirakan hari Sabtu dan Minggu / 6 dan 7 Juli 2024,”ungkap Kasat Lantas.

Dijelaskan secara detail, bahwa arus kendaraan menuju Sirkuit bermuara dari tiga jalur yang pertama dari arah Jl. Jendral Soedirman Sayang-sayang, kedua dari arah Jl. Adisucipto Kebon Roek dan ke tiga dari Simpang 4 BI.

Perlu diketahui, bahwa pada Tanggal 6 dan 7 yang diperkirakan puncak event baik pada siang hari saat MXGP maupun pada saat konser musik berlangsung, arah menuju Sirkuit hanya bisa melalui simpang 4 BI, hal ini dilakukan guna mengantisipasi penumpukan kendaraan menuju kawasan sirkuit.

“Jalur dari Jalan Adisucipto dan Jalan Jenderal Soedirman akan dialihkan pada saat MXGP dan Konser music, sehingga untuk menuju Arena sirkuit masyarakat bisa melalui jalur simpang 4 BI hingga ke kawasan bandara sebagai kantong parkir bila masih memungkinkan,”jelasnya.

Kantong parkir para penonton disiapkan ada dua yaitu di halaman Ex Bandara Selaparang dan Islamic Center. Namun jika kantong parkir di kawasan sirkuit telah penuh maka masyarakat akan di stop di Simpang 4 BI dan diarahkan parkir kendaraan ke kantong parkir di Islamic Center.

Upaya ini dilakukan untuk mencegah terjadinya penumpukan kendaraan di titik tertentu menuju Sirkuit. dikarenakan akan dilakukan pengecekan tiket di pintu masuk Utama, bagi yang tidak memiliki Tiket akan Langsung di arahkan ke Pintu Keluar.

Selain ke tiga jalur menuju Sirkuit yang di jaga dengan ketat, personil yang berada di masing-masing Polsek Jajaran juga melaksanakan Kegiatan Peningkatan Keamanan di wilayah hukum masing2. sebagai Upaya agar keamanan dan kelancaran arus lalu lintas dapat terjadi.

Selain pengamanan arus lalu lintas sesuai perintah Kapolresta Mataram, personil yang bertugas di beberapa ruas jalan menuju Sirkuit juga mengupayakan

pemeriksaan barang bawaan penonton untuk mencegah masuknya barang-barang berbahaya ke arena sirkuit / konser seperti Miras, Sajam Narkoba dalam barang berbahan lainnya.

“Upaya yang dilakukan Sat Lantas Polresta Mataram ini diharapkan dapat mendukung kelancaran event MXGP dan Konser Music tersebut,”pungkasnya.
(Adb)